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Wenn die Schule zu Hause ist 

Liebe Eltern 

Ihre Kinder und Sie bekommen von der Schule Aufgaben 
Die Kinder holen ihre Aufgaben in der Schule ab. 
Die Aufgaben kommen mit der Post oder auf dem Computer. 
Die Kinder sollen diese Aufgaben selber lösen. 

Wie geht die Schule zu Hause? 
Die Schule zu Hause ist nicht bei allen Lehr-Personen gleich. 
Viele Lehr-Personen brauchen die Lern-Platt-Form 
www.schabi.ch. 
Viele Lehr-Personen brauchen die App «Teams» von 
Office365. 
Kleinere Kinder brauchen Unter-Stützung. 
Die Kinder brauchen einen Arbeits-Platz. 
Machen Sie mit Ihren Kindern einen Stunden-Plan. 
Ihr Kind muss sich auch bewegen. 
Interessieren Sie sich für die Aufgaben von Ihrem Kind. 

Stunden-lang am Bild-Schirm? 
Ihr Kind sitzt mehr am Computer als sonst. 
Ihr Kind braucht das Internet mehr als sonst. 
Machen Sie mit Ihrem Kind Regeln: 

• Besprechen Sie mit Ihrem Kind die Regeln im Internet. 
• Welche Internet-Seiten darf Ihr Kind brauchen? 
• Wie viel Zeit darf Ihr Kind am Bild-Schirm sein? 

 
• Ihr Kind darf nicht ständig am Bild-Schirm sein. 
• Ihr Kind muss Bild-Schirm-Pausen machen. 
• Nehmen Sie Ihrem Kind in der Nacht den Bild-Schirm weg. 

 
Ganz wichtig: 

• Spielen Sie mit Ihren Kindern. Lesen Sie mit Ihren Kindern. 
• Singen Sie mit Ihren Kindern. Nehmen Sie sich Zeit für Ihre Kinder. 

 
 

Hier finden Sie Informationen: 
www.jugendundmedien.ch   www.bupp.at  
www.klicksafe.de/eltern   https://www.projuventute.ch/de/eltern/internet        
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